Зачетный лист по правописанию

 Ь после шипящих, о\е\ё после шипящих и букв –о, -о на конце наречий
ФИ____________________________________________________________

1 группа: Ь после шипящих пишется:

1)у сущ.______________________________________________________

2)у глаголов в форме: 1)____________________________________________

2)_________________________________________________________

3)_________________________________________________________

3)у наречий________________________________________________________

Ь не пишется: 1)у сущ._______________________________________________



2) у __________________________________________________

Вставь, если нужно Ь, ГК обязателен!
Вскач_, с плеч_, грезиш_, мечтаеш_, наотмаш_, удариш_, проч_ от меня, от пожарищ_, уж_ смерклось, догониш_ экипаж_, выйдеш_ замуж_, нет пастбищ_, от неудач_ не плач_, плащ_ промок, торт хорош_, есть невмоч_, перец жгуч_, ответ блестящ_, красивая брош_, испеч_ кулич_, отворяеш_ настеж_, ждать невтерпеж_, роскош_ не утаиш_, спряч_те ключ_.

2 группа: о\е\ё после шипящих
1. В корне слова пишу ё, если ____________________________________

___________________________________________________________________

2.В окончании и суффиксе сущ. и прил. пишу О, если _____________________

___________________________________________________________; пишу Е, если ______________________________________________________________

3.В глаголах, причастиях пишу только _________________________________.
4. В наречиях пишу О, если _______________________________________________________________________________________________________________________; Е, если __________________________________________________________________.

Вставь е\ё\о, ГК обязателен!
Рычаж_к, камеш_к, ж_лудь, подстереж_т, плюш_вый, скворч_нок, отсеч_т, бельч_нок, череш_нка, грибоч_к, свеж_, лиш_нный, свеч_й, чуж_й, алыч_й, каш_й, пережж_т, ш_рох, вовлеч_т, ландыш_вый, глянц_вый, сверч_к, крыж_вник, горяч_, освеж_нный, дач_й, саженц_вый, ч_рный, стосвеч_вый, реч_нка, сгущ_нный, ж_лтый, сбереж_нный, неудач_й.

3 группа: буквы –о, -а на конце наречий
Выбор букв –о,-а на конце наречий зависит от __________________________.

Если в наречии есть приставки ___________________________, то только –О.

Если приставки _______________________________, то возможны и –А и –О. Пишу –а, если наречие образовалось от ________________________________

_________________________________________________________________. Пишу –о, если наречие образовалось от  прил., в котором  уже была________

__________________________________________________________________.

Вставь –о, -а, ГК обязателен 
Слев_

Досрочн_

Созвучн_

Изобильн_

Доходчив_

Издавн_

Досух_

Справ_

Стеснительн_

Дословн_

Достаточн_

Извилист_

Исправн_

Досыт_

Доверительн_

Сначал_
